

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Langenlonsheim

Sitzung am: 13.07.2023

TOP: 2 (öffentlich)

Betreff: Sanierung der Ernst-Ludwig-Straße - Vorstellung der Planung und Beschluss über die weitere Vorgehensweise

Ortsbürgermeister Wolf begrüßt Frau Kaufmann von der Dillig Ingenieure GmbH. Frau Kaufmann stellt dem Gemeinderat die bisher vorliegenden Planungen für die Sanierung der Ernst-Ludwig-Straße vor.

Frau Kaufmann lobt den Bauhof, der zwischenzeitlich die Ernst-Ludwig-Straße notdürftig mit Beton repariert hat.

Für die endgültige Sanierung der Ernst-Ludwig-Straße schlägt Frau Kaufmann wegen dem starken Gefälle der Straße (15 – 18 %) einen Ausbau in Asphaltbauweise vor.

Frau Kaufmann stellt zwei mögliche Varianten für den Ausbau der Ernst-Ludwig-Straße vor:

Variante 2: Die Verbindung der Ernst-Ludwig-Straße (oben) zur Straße Im Böhel soll über eine Treppe und eine Rampe für Radfahrer und Rollstuhlfahrer erfolgen. Eine Durchfahrt für Autos ist wegen dem starken Gefälle direkt ab Anschluss nicht möglich.

Variante 1: An der Verbindung der Ernst-Ludwig-Straße (oben) zur Straße Im Böhel soll es keine Treppe und keine Rampe mehr geben. Durchfahrt für Autos ist wegen dem starken Gefälle direkt ab Anschluss nicht möglich. Die Verbindung zwischen den Straßen Im Böhl und Ernst-Ludwig-Straße muss durch Poller und/oder gut sichtbare Absperrungen gesichert werden. Der Gehweg an der Straße Im Böhel kann an dieser Stelle durch den Wegfall der Rampe und Treppe verbreitert werden.

Insgesamt soll bei dem Ausbau der Ernst-Ludwig-Straße das Gefälle der Straße, im unteren Bereich mehr als im oberen Bereich, angeglichen werden, so dass sich ein gleichmäßiges Gefälle für den gesamten Straßenverlauf ergibt.

Aus dem Gemeinderat wird vorgeschlagen, dass die Ablaufrinne soweit wie möglich zur Mitte der Straße gelegt wird.

Ortsbürgermeister Wolf lässt den Gemeinderat nach einem Gedankenaustausch über die beiden Varianten abstimmen.

Beschlussfassung: Es gibt **9-Ja-Stimmen für die Variante 1** (ohne Treppe und Rampe), **3-Ja-Stimmen für die Variante 2** (mit Treppe und Rampe) sowie eine Enthaltung. Somit erfolgt der Ausbau der Ernst-Ludwig-Straße gem. dem Vorschlag Variante 1 von Frau Kaufmann ohne Treppe und Rampe.

Beschlussfassung: Der Gemeinderat beschließt, dass die Sanierung der Ernst-Ludwig-Straße in Asphaltbauweise erfolgen soll und die Abflussrinne soweit wie möglich Richtung Mitte der Straße gelegt werden soll.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig.

Beschlussfassung: Der Gemeinderat beauftragt die Firma Dillig Ingenieure GmbH alle weiteren erforderlichen Planungsmaßnahmen und die Ausschreibungen für den Ausbau der Ernst-Ludwig-Straße durchzuführen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig.

Mit der Submission rechnet Frau Kaufmann für Ende September/Anfang Oktober 2023. Die bisher kalkulierten Baukosten für die Ernst-Ludwig-Straße liegen bei ca. 150.000 €. Ortsbürgermeister Wolf bedankt sich bei Frau Kaufmann für ihre Ausführungen.